
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2021

Ementa: Requer informações sobre como a prefeitura vem trabalhando a proibição do barulho
alto de escapamento das motos.

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre como a prefeitura vem trabalhando
a proibição do barulho alto de escapamento das motos.

 A instalação de dispositivos e similares que intensificam o ruído emitido por
esses  veículos  causam  grandes  transtornos.  É  fundamental  coibir  esse  tipo  de  ruído
desnecessário que pode ser nocivo a saúde.

O  que  a  prefeitura  vem  fazendo  para  coibir  o  ruído  excessivo  que  provoca
transtornos e danos à audição?

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 16 de dezembro de 2021.

VALEU VALEU
Vereador – MDB
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